

Wanderung zur Edelburg

Auch das schlechte Wetter konnte die Wanderer der Schachgesellschaft Schönbuch, zu ihrem 40-jährigen Jubiläum, nicht davon abhalten ihre diesjährige Wanderung durchzuführen. Ziel war wie schon vor Jahren die Gärtringer Edelburg. Nach erfolgreicher Mission unter Leitung von Wanderführer Drago Johansen ging es dann nach Gültlingen, wo schon alles zum Grillen vorbereitet war. Am Grill wärmten sich unter anderem die Wanderer ihr Hände und Grillmeister Thomas Zipperer sorgte für saftige Steaks und knusprige Würste. In der trockenen Hütte wurde Speis und Trank aufgetischt und dort ließen es sich die Wanderer dann auch schmecken. Eine wieder gut organisierte Veranstaltung, konnte so zu einem gemütlichen Abschluss gebracht werden.